

ISHIN-YO TIMES



令和元年度 7月
綾社市立維新幼稚園

保護者の皆様、維新地区の皆様、いつも子どもたちを温かく見守ってくださり、ありがとうございます。
今年度は、残念ながら3歳児の入園はありませんでしたが、5歳児4名、4歳児5名、計9名でスタートしました。「ISHIN-YO TIMES」では、維新幼稚園での子どもたちの様子をお知らせし、子どもたちの成長を皆様とともに共有できるようにしていきたいと思っております。今回は学級と職員の紹介、維新幼稚園の教育目標に基づいた、一学期の取組や園生活の様子をお知らせします。

維新幼稚園の教育目標

1. 健康で明るい子ども・・・元気いっぱい体を動かして！ 地域の方との触れ合い！



プール遊びって気持ちがいいな



清梁園の方と一緒にゲーム



地域の方に作っていただいた
そうめん流し

2. 自然に親しむ子ども・・・地域に出掛けて！



地域の方に招待していただいた
れんげ畑



カイコのお世話をしたよ



影谷川で川遊び

3. 感性豊かな子ども・・・工夫したり試したり！



みんなでトンネルを掘ろう大作戦



5歳児に教えてもらった紙飛行



地域の方と火燻し実体験！
バーベキュー

4. 友達と仲良く遊べる子ども・・・友達と一緒に！



友達と息を合わせてシャボン玉作り



小学生とあそぼーデー



友達とつながり遊び



英語特区6年目！ 英語のある生活

英語で話したり、踊ったり、絵本を読んでもらったり・・・外国人の先生がいる生活は、子どもたちにとって当たり前となり、地域の方にも受け入れていただいています。

今後もますます国際理解感覚の芽を培っていききたいと思います。
どうぞよろしくお願い致します。